

PONTCHARRA

La Peep apporte une aide financière au lycée et aux familles



De gauche à droite, une maman déléguée, Aurélie Pommereau, Wilfrid Bristiel, Nathalie Buisine et Cécile Imbert.

Mercredi 13 septembre, les membres de la Peep se sont réunis en assemblée générale.

Au début de la réunion, après le rapport moral du président Wilfrid Bristiel, le proviseur Régis Bertholet est venu faire un point sur le lycée et la rentrée. Il a répondu aux questions des parents d'élèves présents, sur les effectifs dans les classes, sur ceux des professeurs et des agents régionaux, sur les voyages, les projets pédagogiques et sorties scolaires, les préoccupations financières, les travaux dans le lycée, les transports scolaires, les rencontres parents-profs et le prochain vote électronique pour les élections de parents délégués.

Puis le bureau actuel de la PEEP a dressé les bilans de l'année écoulée. L'association avait 85 adhérents l'an dernier. La trésorière Cécile Imbert a rappelé que l'adhésion avant le 31 décembre donne droit à une réduction de 30 % sur les voyages, une remise sur les stages week-end bac en distanciel et sur le permis libre, la gratuité pour des conférences en ligne.

Le président a listé les missions des membres de la Peep : préparer les élections des parents délégués, tenir des permanences aux inscriptions, participer aux réunions du conseil d'administration et aux conseils de classe. Il a rappelé les autres actions menées : une subvention de 22 000 € pour le street workout et une subvention de 2 000 € au foyer socio-éducatif pour dix familles.

Les objectifs de la Peep sont de donner des moyens supplémentaires au CDI du lycée, de mettre à disposition une application pour l'apprentissage des langues et d'apporter une aide financière en cas de voyages ou de projets scolaires.

La secrétaire Nathalie Buisine quitte son poste, ainsi que Caroline Arnal, qui était au conseil d'administration du lycée.